

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内では発表しています。

7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作りに成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただくキッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^

(掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード

メッセージボード
3月のお題

【3/1～3/10】 「夢や目標をもって仕事をする、周りにどんな影響を与えますか？」

【3/11～3/17】 「あなたの仕事のビジョンは何ですか？」

【3/18～3/24】 「なりたい状態になるために努力していることは何ですか？」

【3/25～3/31】 「夢に向かって努力している人は誰ですか？なぜそう思いますか？」

平成 25 年 3 月 27 日 (水) 曇り



天間南店

記入者

サービス

コメント欄

〇工場長です。いつも笑顔で元気があって前向きだからです。

富士宮城北店

記入者

サービス

コメント欄

夢に向かって頑張っているのは〇君です。頑張ってお金をためているからです。

店長

コメント欄

弊社全スタッフが日々努力しています。人真似をするな。楽をしたければ人真似をするのも自由だが、そうなると企業は転落と崩壊の道をたどり始める。人には個性があり、企業には経営理念があります。つまり成功や良い結果を残すのは自らの強みで勝負をすることです。「好きこそ物の上手なれ！」という言葉がありますが、徹底して自らの存在価値を磨きあげることが大切であると思うのです。未来は訪れるのではなく、自らの挑戦によって切り拓かれるのです。一人ひとりが世界に一つだけの花を咲かせたいものですね。

社長

当たり前の事を当たり前にやりつづけているスタッフ、それをやりつづけていることが、努力の証明だから。以上